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С л е д у й т е  п р и м е р у  о г н е у п о р щ и к о в !

ОБЩЕСТВЕННЫЙ ПОРЯДОК  
- Н А Ш Е  КРОВНОЕ Д Е Л О

Г ОРДЯТСЯ своим по
селком огнеупорщики. 

Это объяснимо: взяв свое 
начало от бараков-время
нок тридцатых годов, по
селок стал сейчас одним 
из красивейших рабочих 
районов Первоуральска.

Стройные ансамбли жи
лых кварталов, прекрасные 
магазины, столовые, Дво
рец культуры — всем хо
рош рабочий поселок. Бла
гоприятные возможности 
есть в нем для отдыха- бы
та. учебы. Радует это тру
дящихся. Но не настолько, 
чтобы быть полностью 
удовлетворенными: не до
конца изжиты здесь нару
шения общественного по
рядка. Нет-нет 'да и ис
портит настроение людям 
брань распоясавшегося 
сквернослова, выходка
хулигана, дебошира. С на
рушителями правил и норм 
социалистического обще

жития огнеупорщики бо
рются. Не обходят-их вни
манием народные дружи
ны, товарищеские суды, 
другие общественные орга
низации. Но их усилий, 
случается, бывает недоста
точно: сказывается инерт
ность части населения к 
важному делу.

Дальше так продолжать
ся не может! Это настрое
ние давно зрело в коллек
тиве завода.

И вот 15 января в пер
вом цехе состоялось собра
ние. На нем присутствова
ло 280 человек. Откровен
ным и взволнованным по
лучился разговор.

Доклад «О состояния об
щественного порядка и ме
рах по усилению борьбы с 
правонарушениями» сде
лал начальник цеха Е. М. 
Гришнун. Это выступление 
никого не оставило без
участным.

—  Нужен крутой пере
лом в сознании людей. По
ра понять всем : общест
венный порядок придет на
иболее полно тогда, когда 
нарушители очутятся в об
становке всеобщего осуж 
дения, —  было единодуш
ное мнение.

Его высказали тельфери- 
стка Е. И. Головнина, прес
совщик А . М. Абдулманов, 
В. В. Герасимов, началь
ник участка динасобетон
ных блоков, электросле
сарь А. Г. Бердышев, В. В. 
Поскотинов, технорук це
ха, и многие другие. Так 
в коллективе возникло ре
шение начать поход за 
наведение образцового по
рядка в поселке, закреп
ленное в обращении ко 
всем огнеупорщикам. Стро
го '  по-рабочему, по-хо
зяйски вдумчиво обсуж 
дался текст. Наконец его 
единодушно приняли.

ОБРАЩЕНИЕ КОЛЛЕКТИВА ПЕРВОГО ЦЕХА 
К ТРУЩ ИМСЯ ЗАВОДА И ЖИТЕЛЯМ ПОСЕЛКА

Д О Р О ГИ Е  товарищ и! С  чувством за
конной го рдо сти  за достигнутые 
успехи вступили мы в новую пяти

летку, го д X X IV  съезда К П С С . В честь 
этого события коллектив предприятия 
принял повышенные социалистические 
обязательства. О ни успешно вы полняю т
ся. В прош лом го ду  только сверх зада
ния выдано 8318 тонн огнеупоров, 
14600 тонн кварцита. Сверхплановая 
прибы ль составила 488 тысяч рублей. 
Трудящ иеся завода, на знамени которо
го высокая правительственная награда—  
орден Трудов ого  Красного Знамени —  
с полным основанием могут сказать: 
«М ы  вносим достойны й вклад в созда
ние материально-технической базы ком
мунизма».

Наше будущ ее создается замеча
тельными лю дьм и, беззаветно предан
ными социалистической законности и 
нормам м орали. Эти лю ди —  гордость 
коллектива. О днак о в нашей среде еще 
есть случаи пьянства, хулиганства, д р у 
гих антиобщественных проявлений. То - 
льно в прош лом го ду  подобных наруше
ний совершено о к о ло  200. Э то  позорит

гающе действует на устои  семьи и бы
та, на м олодеж ь.

Вот почему мы намерены повести р е 
ш ительную  борьбу с лю дьм и, забываю
щими о чести советского человека, сде
лать свой поселок поселком  образцо
вого общ ественного порядка. Сотни ра
бочих и служащих в решении этой зада
чи вносят немалый вклад. О дн а к о  да ле 
ко не каждый из нас проявляет нетер
пимость к случаям неуважения совет
ских законов, норм коммунистической 
м орали. Не всегда пьяницы и хулиганы 
получаю т долж ны й отпор, осуждение 
рабочих, общественности.

Товарищ и, действенность борьбы за 
социалистический правопорядок зави
сит во многом от нас, от нашей актив
ности, непримиримости к различным 
уродливы м  явлениям. Мы обращаемся 
ко всем жителям  поселка, работникам 
завода, учителям, медикам, друж инни
кам е призывом «П У С Т Ь  БОРЬБА З А  
О БЩ ЕС ТВ ЕН Н Ы Й  П О Р Я Д О К  С ТА Н Е Т 
КРОВНЫ М  Д Е Л О М  К А Ж Д О Г О  ИЗ Н А С . 
П Р ЕВ Р АТИ М  Н А Ш  П О С Е Л О К  В П О С Е 
Л О К  О Б Р А З Ц О В О Г О  О Б Щ Е С ТВ Е Н Н О ГО  
П О Р Я Д К А  И В Ы С О К О Й  К УЛ Ь ТУР Ы ».наш коллектив, мешает отды ху, разла-

* * *
И НИЦИАТИВА трудящихся 20 января была рассмотрена и одобрена партийным 

бюро, которое рекомендовало руководителям цехов, отделов завода, школ, ор
ганизаций и служ б,, расположенных на территории поселка, обсудить состоя

ние общественного порядка и наметить меры усиления борьбы с правонарушениями. 
Такие собрания пройдут в течение января-февраля.

Одновременно дирекция, партбюро, завком профсоюза и комитет ВЛКСМ раз- 
■ ра'ботали мероприятия по улучшению работы народной дружины и других общест

венных организаций. Этот план содержательный, детально продуман. Что же кон
кретно решено сделать на заводе только в первом квартале года в  подкрепление 
инициативы трудящ ихся?

Намечено пересмотреть составы народных дружин, пополнить их из числа пе
редовых .рабочих, укрепить материальную базу дружин. Решено такж е с участием 
широкой общественности не реже раза в месяц проводить массовые рейды в по
селке. А его результаты широко освещать в стенной печати, фотовитрине и други
ми средствами информации.

Не обойдены вниманием и такие действенные меры. Например, организация 
учета нарушителей общественного порядка, ежемесячное посещение руководителями 
зачода общежитий. На идеологических рапортах и на комиссиях при партбюро ре
шено систематически заслушивать тех, кто попирает правила социалистического 
общежития. Еженедельно на производственных рапортах заслушивать отчеты о ра
боте народных дружин и принятых мерах по их сигналам.

Решено шире использовать различные формы материального й морального поощ
рения дружинников, активистов. Особое внимание уделено дальнейшему укрепле
нию шефских связей со школами. Теперь на рабочих собраниях будут постоянно 
заслушиваться родители, дети которых плохо учатся, недисциплинированны.

Создание оперативного комсомольского отряда, усиление воспитательной работы 
в общежитиях, лекционной пропаганды, активизедия товарищеских судов и других 
самодеятельных организаций трудящихся —  целый комплекс мероприятий наме
тили привести в действие огнеупорщики.

Доброе дело начато на заводе. Думается, что эта инициатива будет подхвачена 
я  на других предприятиях Первоуральска. Год X X IV  съезда КПСС, первый год 
девятой пятилетки мож ет я должен превратить наш город в город образцового об
щественного порядка и высокой культуры.

СЪЕЗДУ ПАРТИИ 
УДАРНЫЙ ТРУД!

Г. Н. Набиуллии —  ветеран Старотрубного завода, 
трудится здесь с 1943 года. Сейчас ударник коммуни
стического труда работает кольцевым в цехе футеро
ванных труб. Опыт ,у Г. Н. Набиуллина немалый, за
дания он всегда перевыполняет. Но передовик произ
водства не успокаивается на том : он активный слу
шатель школы по изучению экономических знаний.

Фото А . ЗИЯТДИНОВА.
‘ 1ЯМ>1Л1ЯМВЯННН

В КНИГУ СЛАВЫ
За успехи, достигнутые в 

социалистическом соревно
вании в честь XX IV  съезда 
К П С С , за досрочное выпол
нение плана 1970 года и 
восьмой пятилетки бю ро об
кома К П С С , облисполком и 
президиум областного сове
та профсоюзов реши
ли признать победителями в 
социалистическом соревно
вании в честь XX IV съезда 
К П С С , занести в областную 
Книгу трудовой славы и на
градить дипломами:

Бригаду прокатчиков ста
на «220» Новотрубного за
вода —  бригадир Р. В. Ве- 
ренцов, бригаду горячей 
отделки труб  Новотрубного 
завода —  бригадир М . А . 
Титов, бригаду  стана хо ло д 
ной прокатки тр уб  Ново
трубного завода —  брига
д ир  И. Н. Булатов, бригаду 
аппаратчиков печного отде
ления хромпикового завода 
—  бригадир А . Т. Гришина.

Занести в Книгу трудовой 
славы с вручением свиде
тельств:

В. И. Бочкарева —  стар

шего вальцовщика автомат- 
стан а Новотрубного завода, 
В. Е. Басманова —  слесаря- 
монтажника Первоуральско
го участка №  2 строительно
монтажного управления тре
ста «Уралмонтажавтомати- 
ка», А.‘ И. Зборовского —  
бригадира трубоукладчиков 
Первоуральского управле
ния треста «Уралспецсгрой», 
Г. В. Кадочникова —  стар
шего вальцовщика раскат
ного стана Новотрубного за
вода, Л. С. Красноперову—  
кольцевую Новотрубного 
завода, В. "М.- Са£енина —  
резчика тр уб  Старотрубно
го завода, Н. В. Семенову 
— * кондитера кафе «У р а л ь 
ское» Первоуральского тре
ста столовых, И. В. Терехо
ва —  заливщика завода гор
ного оборудования, Л. И. 
Черную —  сверловщицу 
Старотрубного завода, А. И. 
Ш айдурова —  вальцовщика 
обкатной машины Ново
трубного завода, В. П. Ш о - 
рина —  старшего вальцов
щика прошивного стана Н о 
вотрубного завода.

ДЛЯ СТРОЕК СТРАНЫ
Более трех лет прошло, 

как вальщик Кузинского 
лесопункта И. С. Тельнов 
возглавил заготовительную 
бригаду. И не было слу
чая, чтобы коллектив этот 
не справился с месячным 
заданием. А  в ноябре ми
нувшего года Иван Спири
донович вместе с трактори
стом Ф. В. Чигиринских, 
обрубщ иком сучьев К. И. 
Коновка и другими члена
ми бригады заняли первое 
место по комбинату «Сверд- 
лес». В завершающем году 
пятилетки бригада И. С. 
Тельнова заготовила сверх

плана 1138 кубометров 
древесины. В честь X X IV  
съезда КПСС коллектив 
этот обязался в первом 
квартале отправить на 
нижний склад дополни
тельно к заданию не менее 
500 кубометров. Свое сло
во лесозаготовители дер
жат. Они ежедневно заго
товляют в январе по 65— 
85 кубометров хлыстов при 
норме 53.

Е. СИДОТЧШИА, 
старший инженер по 
труду и заработной 
плате Первоуральско- 

— го леспромхоза.

С г  Д Е Н Т Ы
Т е л е т а й п а

Д Р У Ж Е С К И Й  ВИЗИТ
25 января 1971 года а 

ЦК КПСС состоялась встре
ча Генерального секретаря 
ЦК КПСС Л. И. Брежнева, 
члена Политбюро ЦК 
КПСС, Председателя Сове
та М инистров СССР А. Н. 
Косыгина и секретаря ЦК 
КПСС К. Ф . Катушева с 
Первым секретарем ЦК 
КПЧ Г. Гускком, членом 
Президиума Ц К  КПЧ, 
Председателем правитель
ства ЧССР Л. Ш троугалом, 
членом Президиума, секре
тарем Ц К  КПЧ В. Биля- 
ком.

Во время встречи состо
ялся обмен мнениями по 
вопросам дальнейшего раз
вития и укрепления друже
ских связей и братского 
сотрудничества между 
КПСС и КПЧ, СССР и 
ЧССР.

Встреча советских и че
хословацких руководящ их 
деятелей, прошедшая в об
становке дружбы, сердеч
ности и братского взаимо
понимания, продемонстри
ровала полное единство 
взглядов и позиций Чехо
словакии и Советского Сою
за по всему кругу обсуж 
давшихся вопросов.

(ТАСС).

В ЗАЩ ИТУ  
АНДЖ ЕЛЫ  ДЭВИС

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Пре
следование АнджеЛы Дэ
вис —  это предпринятая 
властями провокация, кото
рая должна вызвать самый 
решительный протест со сто
роны всех честных амери
канцев, заявила мать арес
тованной американской 
коммунистки, учительница 
Сэлли Дэвис. Она выступи
ла с призы вов отметить 26 
января —  день рождения 
Анджелы Дэвис —  массо
выми демонстрациями в 
защиту этой мужественной 
негритянки и. других поли
тических заключенных в 
СШ А.

ПРАВИТЕЛЬСТВА  
М ЕНЯЮ ТСЯ, 

Н И Щ ЕТА  ОСТАЕТСЯ

. ЛОНДОН. (ТАСС). В со
временной . Англии более 
двух миллионов детей жи
вут в условиях нищеты. 
Причина этого социального 
зла —  низкая заработная 
плата многих категорий 
трудящ ихся, покупатель
ная способность которой по
стоянно снижается из-за 
непрекращающегося роста 
цен. Об этом говорится в 
докладе общественной’ гр- 
ганизации, изучающей п о 
лож ение  детей в бедных се
мьях.

«Сменяющие друг друга 
у власти правительства лей
бористов и консерваторов,
—  пишет газета «Таймс»,
—  не смогли обеспечить 
удовлетворения минималь
ных социальных нужд наи
более бедных слоев населе
ния. Миллионы людей все 
еще ж ивут в трущ обах или 
вообще не имеют жилищ, 
сотни тысяч ангдичав 
ожидают очереди, чтобы пж 
пасть на лечение».
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Прения по докладу первого секретаря

ОПИРАЯСЬ НА ПАРТГРУППЫИНИЦИАТИВЕ- 
РАСТИ

Из выступления В, Г. МАРКОВА, делегата 
парторганизации Новотрубного завода, 

секретаря парткома

Мы сегодня подводим итоги работы городской пар
тийной организации за три года. Большая д о ля  в этой 
работе по выполнению заданий пятилетки принадлежит 
коммунистам Новотрубного завода, которые возглави
ли трудо в о й  энтузиазм в коллективе, изыскали нема
лые резервы производства и поставили их на служ бу 
пятилетки. За это время завод неоднократно был пове
рителем во Всесоюзном соревновании, награжден в
• есть 50-летия Советской власти Памятным знаменем 
Ц К  К П С С , Совета Министров С С С Р , Президиума Вер
ховного Совета С С С Р  и В Ц С П С , а в честь 100-летия со 
/.ня рож дения В. И, Ленина —  Ю билейной почетной 
грамотой.

М но го  замечательных трудовых начинаний родилось 
г л заводе. Инициаторами их были коллективы, руково- 
> имые коммунистами В. Терехиным, Ш. Хисаевым, 
Л .  Орловы м, В. Махневым, И. Дыбовым и другими. 
< ейчас на заводе разгорелось соревнование за право 
называться коллективами имени X X IV  съезда К П О С . В 
| ем участвуют 285 бригад, 79 участков и 32 смены.

Большое внимание партком уде ляе т  политическому 
образованию коммунистов и беспартийного актива. 
1820 членов К П С С  занимаются в 127 школах основ мар
ксизма-ленинизма, бо ле е  230 коммунистов —  в инсти
тутах, техникумах, вечерних школах, 15 — - в аспиран
туре. Партийные организации заботятся также о том, 
чтобы как можно больш е трудящихся охватить полити
ческой информацией и агитацией.

Большой эф ф е кт в агитационной работе дают регу 
лярные встречи руководителей предприятий с т р у д я щ и 
мися. Такие встречи планируются и контролирую тся 
парткомом.

Н о  у  нас нет никакого повода д л я  самоуспокоения. 
We всегда действенными оказываются существующие 
методы воспитательной работы. По-видимбму, это одна 
из причин, которые привели; к увеличению нарушений 
трудов ой дисциплины в четвертом, восьмом, семнадца
том цехах,1 жилищно-коммунальном отделе. Как ни пе
чально, но приходится сказать, что среди нарушителей 
трудов ой дисциплины есть- и коммунисты.

М ногочисленная партийная организация Н о вотрубно
го завода в наступившем пятилетии вновь сосредоточит 
свои усилия на том, чтобы продолжать успешный поиск 
резервов производства, поднимать его эффективность, 
тоспитывать трудящихся на принципах морального ко
декса строителей коммунизма, достойно встретить X X IV  
съезд К П С С .

Из выступления Т . П. ДОРОФЕЕВА, делегата парторганизации Старотрубного завода, бригадира
трубосварщинов

Выполняя решения
X X III съезда КПСС, пар
тийная организация Старо
трубного завода добилась 
значительных успехов. Я с 
гордостью могу заявить, что 
пятилетний план коллектив 
предприятия выполнил 13 
ноября 1970 года. Сверх 
него выдано продукции бо
лее чем на 9 миллионов 
рублей. Задание юбилейно
го года завершено также 
досрочно.

Партийная организация 
нашего трубосварочного це
ха в своей работе постоян
но опирается на партийные 
группы, которы х у нас че
тыре. Я являюсь партгруп
оргом в смене «С». В на
шей партгруппе семь ком
мунистов, работающ их на 
основных участках. Все 
они —  передовики произ
водства.

Наша бригада не раз 
занимала первое место 
не только по заводу, но и 
по М инистерству черной 
металлургии.

Коллектив нашего управ
ления д о срочно выполнил 
повышенные обязательства 
к 100-летию со дня  р о ж де 
ния В. И. Ленина. Пятилет
ний план по объем у строи
тельно-монтажных работ за
вершен к 1 декабря, а го
довая программа —  к 8 д е 
кабря 1970 года.

Наш коллектив за пятиле
тие .-сдал 192055 квадратных 
метров жилья при плане 
159213. Первоуральцы  полу
чили дополните льно свыше 
1000 квартир.

Обязательства, взятые на
шей бригадой на 1970 год, 
успешно' осуществлены. Она

Коммунисты выступили 
инициаторами составления 
комплексного плана повы
шения производительности 
труда по отделу проката и 
сварки. Она 4 возрастет на 
пять процентов.

Партгруппа оказывает 
постоянное влияние на ра
боту смены. Мы рассматри
ваем, такие вопросы, как 
выполнение плана, качест
во продукции, трудовая 
дисциплина и другие. В 
один из месяцев бригада 
Токарева на стане № 5 до
пустила большой брак. 
Партгруппа детально рас
смотрела этот случай и по
могла рабочим значитель
но повысить качество, труб.

Но нечего греха таить, 
есть и у нас недостатки. 
Мы не смогли перевоспи
тать прогульщика Гари
фуллина, которого приш
лось уволить. Видимо, во
время не обратили на него 
внимание и позволили ему 
оторваться от коллектива. 
Надеюсь, что в будущем

от внимания партгруппы 
не ускользнет ни один 
человек.

Товарищи делегаты! Я 
хочу поблагодарить кол
лектив треста Уралтяж
трубстрой, который в 1970 
году хорош о потрудился на 
реконструкции трубоволо
чильного цеха. Завершена 
перва'я очередь и ведутся 
работы второй очереди. На
деемся, что строители и 
впредь будут относиться к 
нам с таким ж е вниманием 
и в текущ ем году завершат 
реконструкцию трубоволо
чильного цеха. Это позво
лит значительно увеличить 
выпуск тянуты х труб.

Следует сказать, что мы 
могли бы работать еще 
лучше, если бы не досад
ные помехи. Все знают, 
как остро ощущается недо
статок в жилье. На заводе 
прилагают много усилий, 
чтобы  решить эту пробле
му. Но не всегда наши уси
лия достигают цели. Сей
час смонтированы два до-

В счет 1975 года
Из выступления В. В. П 0Л И Т И К 0В А , делегата 

парторганизации треста Уралтяжтрубстрой, бригадира 
четвертого управления, заслуженного строителя 

республики

ДЕЛО НАШЕЙ ЧЕСТИ
Из выступления Ф, А. ДАНИЛОВА, делегата парторганизации Новотрубного завода,

директора завода
Весомый вклад в д о с р о ч 

ное вы полнение областью  
заданий пятилетки, за что 
она награж дена вторым о р 
деном  Ленина, внес и к о л 
лектив нашего завода. Мы 
увеличили производство 
тр уб  без ввода новых м ощ 
ностей б олее чем на 260 ты
сяч тонн. Э то  равно работе 
ц е ло го  среднего по м ощ но
сти предприятия. П ро изво
дительно сть тр уда  подняв 
лась на 28 процентов, зара
ботная плата —  на 17 п р о 
центов.

Наша партийная органи
зация —  самая крупная в 
го р о де . Это м ож но судить 
и по конф еренции. 40 п р о 
центов ее де ле гатов состав
ляю т новотрубники. О ни 
имею т право гордиться д о 
стиж ениями. Н о у  нас, ком 
мунистов, натура такая: го р 
дись тем, что сделано, чего 
достиг, но дум ай о б у д у 
щем.

Вот мы и задумываемся о 
том, чтобы с наименьшими 
затратами сделать больш е. 
Им енно такую  хозяйствен
ную политику ведем мы у 
себя на заводе. Мы знаем, 
что кроме цеха В-1 А
новых мощностей пока
не предвидится. П о 
этому необходим о наращи
вать имеющиеся производ
ственные мощ ности. Исходя 
из этого, мы вносим в вы

шестоящ ие органы п р е д л о - строителям  за своевремеи- 
ж ения по реконструкции ный ввод в эксплуатацию  
первого цеха. Намерены ж илья и объектов соцкульт 
пристроить еще один п р о - быта. Н о у нас возникает 
лет д л я  выпуска качествен- тревога за промыш ленное 
ных труб . Дум аем  реконст- строительство. На цехе В1-А 
руировать пятый цех, ч то - создалось тяж ело е полож е- 
бы увеличить производство ние. Нужны  реш ительные 
шарикоподш ипниковых тр уб  меры, чтобы не омрачить 
на 50 процентов. В восьмом первый го д  новой пяти ле т
цехе закончена первая 
часть реконструкции стана 
«30-102». О на дает весомую  
отдачу. Второй этап п р е д 
стоящей реконструкции п о 
зволяет нам говорить о но-

ки срывом строительства.
В новой пятилетке наме

чается значительное увели
чение производства труб. 
Это возлагает на нас, как 
на о дин  из самых крупных

вом увеличении выпуска трубны х заводов страны, 
тр уб  сверх предполагавш е- особые обязанности. С л е д у - 
гося. ет добиться, чтобы наметки

Новотрубники благодарны  выполнить с честью.

смонтировала за прош ед
ший год 15 домов, из них 
два —  в С вердловске и 
два —  в Качканаре. Смонти
ровано два девятиэтажных 
дома.

Сооруж ение жилья ведем 
по плану Н О Т ,  который д е 
монстрировался в Москве 
на ВД Н Х . На монтаже каж
д о го  дома экономим около 
1000 рублей.

К X X IV  съезду К П С С  мы 
решили смонтировать 6 д о 
мов. По дгото вили  уже три. 
П редстоит возвести еще 90- 
квартирный дом  №  55 д ля

Новотрубного завода, за
кончить монтаж 60-квартир
ного дома д л я  завода «И с к 
р а »  и 90-квартирного —  для  
жил кооператива.

В нашей бригаде трое 
учатся в техникуме, семеро 
—  повышают квалификацию, 
а остальные охвачены поли
тической и экономической 
учебой.

Встав на трудов ую  вахту, 
мы боремся за звание 
«Коллектив имени X X IV  
съезда К П С С » .  Бригада тр у 
дится сейчас в счет октября 
1975 года, последнего года

ма и заканчивается мон
таж третьего. Однако по 
вине городских организа
ций до сего времени не ре
шается вопрос с теплоснаб» 
жением пятого микрорайо
на, где расположены эти 
дома. Принято много ре
шений, но ни одно из них 
пока не доведено до кон
ца.

Я  думаю, что горком 
партии и исполком горсове
та помогут, и наши трудя
щиеся получат в ближай
шее время жилье.

До сего времени не ре
шен вопрос со строительст
вом теплотрассы от ТЭЦ до 
завода. По непонятным 
причинам заморожено
строительство цеха эмали
рованных труб, на кото
рое затрачено много денег. 
Завезенное оборудование-— 
на 1,5 миллиона рублей —  
не устанавливается и мо
рально стареет.

Й последнее. Нам необ
ходима помощ ь в дальней
шей реконструкции завода,

девятой пятилетки.
Трехмесячную програм

му строительно -  монтаж
ных работ обязуемся вы
полнить к 27 марта. Сдадим  
60-квартирный дом д л я  за
вода ЖБИиК, 90-квартирный 
дом  №  3 д л я  хромпикового 
завода и 60-Ивартирный дом  
д ля  завода сантехизделий. 
Годо вую  программу решено 
закончить к 25 декабря.

Мы могли бы п одгото
вить к сдаче дом №  3 для  
С таротрубного  завода, о д 
нако заказчик д о  нестояще
го времени не решил вопрос 
с теплоснабжением пятого 
микрорайона. Поэтому сто
ят пустыми три коробки д о 
мов —  третьего, четвертого 
и пятого, которые сооруж а
ются здесь.

Просим новый состав 
горкома партии больше 
спрашивать с заказчиков.

Перемены вдохновляют
Из выступления Б. А. ГРИШ АНОВА, делегата 
партийной организации НовоУрубного завода, 

председателя исполкома городского Совета
В отчетном докладе при

ведены данные о хороших 
переменах в жизни, быту, 
отдыхе трудящ ихся. В этом 
есть определенная заслуга 
местных Советов, депута
тов, их актива, всей общест-

С каждым годом все бо
лее широкие слои трудя
щ ихся .приобщаются к уп
равлению государством, де
лая это через различные 
самодеятельные организа
ции, в которых сейчас за-

венности, которые работа- пято 23 тысячи человек, 
ю т в тесной связи с пар- Их деятельность приносит 
тийной организацией го- хорошие результаты. Т а к ,  
рода. только в прошлом году в

2  стр.

У С П Е Х О В  ВАМ,  Д Р У З Ь Я
Из выступления П. Г. Н0Р0СТЫ ЛЕВА, 

первого секретаря Ачитсного райкома КПСС
Разрешите проинф орм и

ровать делегатов ко нф ерен
ции, как совхозы п о д ш е ф 
ного района выполняют 
план. За годы пятилетки мы 
увеличили продаж у го суда р 
ству мяса на 31 процент, 
молока —  на 17 процентов, 
яиц —  на 25 процентов. 
Сверх пятилетнего плана 
продано более тысячи тонн 
молока, 600 тонн мяса, м ил
лион штук яиц, 29 центнеров 
шерсти.

Весь сельскохозяйствен
ный го д  п р о ш е л .б о л е е  о р 
ганизованно. Значительная

до ля  в этом —  ш ефствую - вдохновляет работников се - 
щих предприятий вашего льского хозяйства на более 
города. У  нас сложились настойчивую работу по уве- 
очень хорошие отношения, личению производства п р о - 
Бюро городского комитета дукции сельского хозяйст- 
партии всегда с большим ва.
вниманием относится к нуж - В новом пятилетии на
лам района. Неоценимая шим труженикам предстоит 
помощь оказывается в стро- более чем в два раза по
ительстве и строительными 
материалами, людьм и и ав
тотранспортом во время 
уборки урожая. В прошлом 
го ду  шефы механизировали 
навозоудаление в 15 живот
новодческих помещениях.

Ваша помощь, товарищи,

сравнению .с прошедш ей 
пятилеткой увеличить произ
водство мяса и молока. 
Чтобы выполнить такое за
дание, нужно механизиро
вать и построить 58 живот
новодческих помещений, 
много воцмальне -  бытовых

и культурных объектов, без 
вашей помощи —  не обой
тись. Но вот хотя бы такой 
пример. Более трех лет 
трест Уралтяж трубстрой 
никак не наберется смело
сти начать строительство 
клуба в районном ц еж ре, 
хотя ничто этому не пре
пятствует. Нам хотелось бы, 
чтобы нужды селян пони
мались правильно. И мы о б 
ращаемся к руководителям 
треста Уралтяж трубстрой 
снова с просьбой —  постро
ить в райцентре клуб.

О т  имени коммунистов и 
всех тружеников Ачитского 
района разрешите пожелать 
вам и всем первоуральцам 
новых трудовых успехов в 
предсъездовском социали
стическом соревновании.

Первоуральске на цели 
благоустройства и комму
нального хозяйства израс
ходовано свыше 690 тысяч 
рублей —  в два с лишним 
раза больше, чем в 1965 
году. Но достигнутое —  не 
предел. У нас есть еще в 
городе неблагоустроенные 
места, не весь жилой фонд 
имеет необходимые ком м у
нальные удобства. Много 
претензий у населения вы
зывает плохое состояние 
дорог, эксплуатация ж и
лья, инженерных сетей. 
Виноваты здесь и работни
ки исполкома городского 
Совета, которые обязан*,! 
осущ ествлять постоянный 
контроль над деятельно
стью предприятий —  вла
дельцев жилья и инженер
ных коммуникаций. Было 
бы лучш е, если бы ж илой 
фонд и другие сооружения 
находились в ведении го 
родского Совета. Сейчас 
вышестоящие ведомства за
нимаются этой проблемой. 
Исполком городского Сове
та выразил согласие при
нять инженерные коммуни
кации со всем ведомствен
ным жильем.

В работе исполкомов ме
стных Советов —  город
ского, поселковых, сельских 
—  есть недостатки, сво» 
трудности. Но они под ру
ководством партийной орт 
ганизации преодолеваются.



В Х О З Я Й С ТВ Е Н Н О М  И К У Л Ь Т У Р Н О М  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В Е !
ПЛАНЫ ОГНЕУПОРЩИКОВ

Из выступления И , Т . ГУБКО, делегата парторганизации динасового завода, 
директора завода

Завершающий го д  пятилетки коллек
тив за в о да 'за к о нч и л досрочно, 17 д е 
кабря. Выдано сверх плана 8318 тонн 
динасовых изделий. План по прибыли 
выполнен на 107,8, по реализации —  на 
104,1 процента.'Производительность тр у 
да  на одного работаю щ его выше плана 
не 9,3 процента.

В прош едш ей пятилетке на предприя
тии увеличивался выпуск более слож 
ного ассортимента продукции, имеющей 
повышенный спрос в народном хозяй
стве. Коллектив брал обязательство за
вершить пятилетку по реализации про
дукции 27 ноября, а закончил 21 ноября 
1970 года.

На 1971 го д  мы по лучи ли  серьезные 
задания —  резко увеличить выпуск кок
сового припаса, динаса д л я  стекловарен
ных и электропечей. В полтора-два раза 
возрастет производство нужных д ля  на
шей м еталлургии динасобетонных б л о 
ков и теплоизоляционны х плит.

Динасовцы тв е р до  держ ат свое слово. 
И д я  навстречу X X IV  го родской парткон
ференции, мы 22 января завершили ме
сячный план по реализации продукции, 
м сейчас завод работает у>ке в счет 
ф евраля.

Н адо сегодня отметить следую щ ее. В 
достиж ении наших успехов, безусловно, 
сказалось то, что строители треста У р а л
тяж трубстрой за последние годы про
де ла ли  определенную  работу по ре
конструкции завода, и я хочу нашим 
строителям  сказать больш ое спасибо.

И  все же успехи бы ли бы больше, ес
ли  бы строители не забывали, что они 
долж ны  выполнять не только общий 
план по тресту, а и по каждому пред
приятию, по каж дому объекту. Хотелось 
вы спросить тт. Ф урм анова, Лукача и 
Гладчука: чем можно объяснить, что ' зе

последние два года на объекты динасо
вого завода строители начали смотреть, 
как на второстепенные и работаю т там 
тогда, когда появляются у  них на д р у 
гих объектах «окна»?

Чтобы не быть голословным, приведу 
только несколько циф р. В 1969 году 
план по капитальному стройтельству вы
полнен по заводу на 65, в 1970 го ду  —  
на 81, а за пятилетку —  на 83,7 процен
та. По этой причине срываем сроки 
окончания строительства цеха динасобе
тонных блоков.

Еще более недопустимо, когда не ос
ваиваются даж е мизерные ассигнования 
на ж илищ ное строительство и объекты 
соцкультбы та. Так бы ло в 1970 году. 
Заводу вы делили средства на задел д о 
ма, и несмотря на р яд решений горкома 
партии, на неоднократные заверения 
тов. Лукача, все осталось пустым зву
ком.

В порядке самокритики надо сказать, 
что и мы, руководители завода —  хо
зяйственные, партийные, —  бы ли усып
лены такими заверениями и сами не 
приняли долж ны х мер.

Наш коллектив требует резкого изме
нения строителей к выполнению планов 
капитального строительства. М ы также 
просим горком К П С С , обком партии 
оказать нам всемерную помощь, учиты
вая, что через го д-дв а  на нашем заводе 
развернется строительство первого в 
стране крупнейшего цеха терм оизоля
ционных плит, который долж ен обеспе
чить 50 процентов всей потребности ме
таллурго в Советского Союза.

Д а ле е  тов. Губко рассказал о помощи 
огнеупорщ иков совхозу «А ф анасьев
ский» АчитСкого района. Ш ефы  и под
шефные обсудили и приняли перспек
тивный план на новую пятилетку.

Трудности преодолевать сообща
Из выступления А. Р. ФУРМ АНОВА, делегата партийной организации  

треста Уралтяжтрубстрой, управляющего трестом
птицефабрике. Именно здесл 
нам предстоит сосредоточить ос
новные людские и материально- 
технические ресурсы, усилить с 
трудящимися массово-политиче
скую работу.

С начала этого года трест 
начал осуществлять1 экономиче
скую реформу. Успех этого

Период между XXIII и XXIV ко-экономические показатели, 
городскими отчетно-выборными . Выполнил пятилетний план и 
партийными конференциями завод ЖБИиК. 
был временем большой и пло- Вместе с тем допущено серь- 
дотворной деятельности комму- езное отставание по ряду важ- 
нистов треста. Социалистиче- ных строек — на заводе сан- 
сков соревнование, посвященное техизделий, на цехе В-1А Ново- 
100-летию со дня рождения трубного завода. Имеются у 
В. И. Ленина, и подготовка к нас нарушители трудовой дис- _ . _
XXIV съезду КПСС стала по- циплины, общественного поряд- важнейшего дела во многом за- 
истине патриотическим движе- ка: сказывается недостаточный висит от заказчиков. Долг каж- 
нием всего коллектива. А аван- уровень воспитательной работы, дого из них — своевременное 
гардную роль в нем как всегда Городской комитет КПСС ока- предоставление технической до- 
заняли коммунисты, такие, как зывал строителям большую по- кументации, финансирования, 
А. И Петров, Герой Социалис-, стоянную помощь. Очень часто выдача технологического ооору- 
тического Труда, заслуженные на бюро рассматривались воп- дования по согласованным гра- 
строители республики В. В. По- росы капитального строительст- фикам. В этой связи мы имеем 
литиков и П. В. Шанцев, Ф. М. ва. Однако считаем, что гор- "  — —  ппе-
Жиляев, кавалер ордена Ленина ком еще недостаточно требова- 
и многие другие товарищи. тельно подходил к заказчикам,

Их усилия, как и всего кол- которые несвоевременно пред
ставляли нам техническую доку
ментацию, оборудование для 
объектов, осуществляли финан
сирование.

В нынешнем году перед трес
том и субйодрядными организа
циями поставлены сложные за
дачи. Нам предстоит ввести в 
строй .четыре объекта народно
хозяйственного плана и 20 ти
тульных объектов. Нужно за
кончить комплекс цеха В-1А,

лектива, принесли замечатель
ные плоды. План строительно
монтажных работ восьмой пя
тилетки завершен досрочно — 
21 декабря прошлого года. Сда
ны в эксплуатацию 134 объекта 
промышленного и социально- 
культурно-бытового назначения, 
279,3 тысячи кв. мел ров жилья. 
Мощность треста за пятилетку 
выросла в 1,4 раза, повысилась 

Всепроизводительность труда 
строительные управления треста завершить реконстпукцию воло- 
выполнили государственное за- чильного цеха на С т а р о т р у о н о м  
дание, имеют неплохие технн- заводе, освоить средства на

заказчикам серьезные пре
тензии. Например, до сих пор 
не передали титульные списки 
на этот год динасовый завод, 
заводы сантехизделий и техно
логического оборудования, ре
монтно-механический. Кончается 
январь, а мы не имеем полно
стью техническую документа
цию по реконструкции Новоут- 
кинской учебно-эксперименталь
ной фабрики, на производствен
ный корпус завода сантехизде
лий, больницу Новотрубного за
вода, школу на 960 мест и т. Д. 
Коммунисты и трудящиеся трес
та сделают все, чтобы задание 
и обязательства, стоящие перед 
ними, с честью выполнить.

ДОБИВАТЬСЯ БОЛЬШЕГО
Из выступления В. А. ЕРМАКОВА, делегата 
парторганизации Новоуткинского завода 

«И скра», бригадира слесарей

Справедливо говорилось в ней к 2 2  апреля 1 9 7 0  года 
докладе, что завод «И скра» —  1 0 0 -л ети ю  со*дня рож - 
работал неритмично. И все дения В. И. Ленина. За пя- 
же успехи  налицо. Пятилет- тилетие производительность
нии план по уровню  произ
водительности труда выпол-

Из выступления 
Н. Г. РУКАВИШ НИКО ВО Й, 

делегата парторганизации  
Хромпикового завода, 

ст. аппаратчицы шестого 
цеха

О Ж И Д А ЕМ , Н А Д Е Е М С Я
шестой цех добился выпу
ска высших сортов реак
тивных солей. В юбилейном 
соревновании цеху трижды 
присуждалось первое место

в честь X X IV  съезда перед трудящимися, оказы-
KIICC. Хромпнковцы обяза- вают конкретную помощ ь в
лись не только досрочно работе. На наш взгляд, не-
выполнить план первого обходимо, чтобы  зтоТ опыт
квартала, но и в течение переняли и другие отделы

и переходящее Красное года освоить производство горкома —  промышленный
знамя. 43 рабочих награж- новых видов химических и организационный,
дены Юбилейными ленин- продуктов. тт ■
скими медалями. П артбюро. '  Сегодня, на конферен- Недостатком мы считаем 
цеха, заботясь о повыше- ции, мне хочется сказать т0’ *!то политинФ°Рматорам,
нии авангардной роли ком- еще вот о чем. Мне как се- ос°6енно культурного на-

января у нас прошел Му НИСТОВ на производстве, кретарю цеховой парторга- пРавления> уделяется недо-
день ударного труда под до- в общественно-политиче- низации, члену парткома .........
визом « X A 1V съезду КПСС ской  ж и з н и  и  быту, о  вы- завода, да и всем нашим 

максимальную произво- полнении ими уставных активистам, понравилось, 
дительность труда». Пере-, обязанностей, стало чаще что работники отдела про- 
довики производства, брига- заслушивать отчеты ком- паганды и агитации гор
ды, возглавляемые комму- МуНистов о выполнении кома партии во главе с 
нистами, значительно пере- партийных поручений. секретарем Н. С. Савелье-
крыли задания. Сейчас весь коллектив за- вым периодически прихо- формировать коммунистов

В юбилейном году наш вода —  на трудовой вахте дят на Равод, выступают о своей работе.

В повышении эффектив
ности производства хром- 
гшковый завод сделал пер
вые шаги. У нас много не
использованных резервов.

статочное внимание. Это 
же надо сказать и о помо
щи агитаторам, ведущим 
на заводе антирелигиозную 
пропаганду.

На наш взгляд, горкому 
партии следует лучше ин-

труда возросла на 58  про
центов.

За прош лый год сверх 
плана дано 4 5 0 - сварочных 
аппаратов. Осваиваем 8 но
вы х машин с электронным 
управлением, а устаревшие 
снимаем с производства. До
биваемся, ч тобы  аппарату 
ДТС-58 был присвоен го су  
дарственный Знак качества.

Конечно, неритмичность 
мешает трудиться  с боль
шей отдачей. Подводит снаб' 
жение —  приходится пере^ 
возить 5 0 0 — 6 0 0  тонн раз  ̂
личных материалов своим 
автотранспортом.

Думается, что наш кол
лектив не отстанет от дру
гих и с честью  выполнит 
свои предсъездовские обяза
тельства.

НУЖНЫ ш к о л ы
А.

Из выступления 
С. ВОЛКОВА, делегата 

парторганизации
шнолы N°. 2 1 , директора 

школы
Мы докладываем город-
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БОЕВЫЕ ЗАДАЧИ 
МОЛОДЕЖ И
Из выступления В. И. КОТОВА, делегата партийной 

организации Новотрубного завода, секретаря ч 
горкома комсомола

Т^ж года, прошедшие с XXIII партийной конференции, стали 
для комсомольцев и молодежи Первоуральска временем трудо
вою энтузиазма, настойчивой учебы, повышения своего про
фессионального уровня, активного участия в движении за эко
номию и бережливость. Практические результаты этой много
гранной и большой работы весомы. 2500 молодых производст
венников досрочно выполнили свои пятилетние планы, около 300 
освоили вторые профессии, столько же повысило квалифика
цию. 950 юношей и девушек добились звания лучшего работ
ника по своей профессии.

Молодые производственники готовят съезду партии трудовой 
подарок — комсомольский фонд экономии. Только на личных 1 
счетах организаций Хромпика и Старотрубного завода имеется 
уже 600 тысяч сбереженных рублей. Окрепла городская комсо
мольская организация. За время между партийными конфе
ренциями отряд союзной молодежи пополнился 6927 ’ новыми 
членами.

Наше время требует разносторонней работы с молодежью, 
иа основе тщательного изучения ее запросов и интересов. Та
кая работа проводится. lie формы — политическая учеба, ле
нинский зачет, поход «Современные научно-технические зна
ния каждому* и некоторые другие — оправдывают себя. Дос
тигнутые успехи закономерны. Они — следствие усиления пар
тийного руководства комсомолом. Вопросы его жизни и дея
тельности неоднократно обсуждались на пленумах и бюро гор
кома КПСС, на заседаниях парткомов и партбюро предприятий, 
а особенно коммунистами рудоуправления, Новотрубного, хром
пикового заводов, гор.тромторга и некоторыми другими.

У иао вше есть серьезные недоработки, упущения. Не скла
дывая с Сабя ответственности, хотел* сь бы напомнить комму
нистам Старотрубного завода, треста Уралтя.*  грубстрой, хле
бокомбината, восьмой автобазы и друшх предприятий, что они 
тоже не обеспокоены промахами, которые .допускаются в ком
сомольских организациях. Критика в адрес горкома комсомола, 
содержащаяся в докладе,. справедлива. Мы постараемся сде
лать все, чтобы исправить положение. В отчетном докладе бы
ло высказано пожелание комсомолу города направить для ра
боты в наши совхозы 50 юношей и девушек. Нам доверено 
серьезное дело. Мы за него всиьмемся срезу же после конфе
ренции-

ми, садиками, а школы там 
нет.

Эти условия затрудняют 
работу с учащ имися. При
веду только один пример.

стной работы комсомоль- мощь существенна, и мы 
ских организаций произ- благодарим их. Но в Соц- 
водственных коллективов и городе ощ ущ ается значи- 
школ пока нет. тельный дефицит школь-

Необходимо во внеуроч- ных помещений. Школы 
ное время больше инфор- № 7, 10, 17 работают в 
мировать учащ ихся по эко- три смены. Ш колы № 21, 

ской партийной конферен- номическим, юридическим 32, 24 переполнены. В рай- 
ции, что в школах успешно и научно-техническим во- оне улиц Вайнера —  Строи- 
решаются проблемные во- просам. Работники Ново- телей выстроен крупный 
просы, выдвигаемые жиз- трубного, хромпикового, жилой массив с магазина- 
нью. Опыт коллективов Старотрубного заводов,, ру-
школ № 21, 2, 20, 12 по доуправления ведут фа-
идейно - политическому во- культативные занятия,
спитанию учащ ихся изуча- кружки, клубы, учениче-
ется школами и органами екие конструкторские бю-
народного образования об- ро. Это хорош о, но размах Наша школа № 21 рассчи 
ласти и республики. этой работы пока мал. тана на 960 детей, а ведь

Ш колы переходят на но- Успешное воспитание мы в течение ряда лет вос- 
вые программы обучения, подрастающего поколения питывали до 2,5 тысяч 
Они предусматривают бо- может осущ ествляться то- учащ ихся, 
лее высокий уровень под- лько совместными усилия- Необходимо без промед- 
готовки учащ ихся. Поэтому ми школы, семьи и общест- ления решать вопросы шко- 
важная проблема —  повы- венности. Представляется льного строительства,
шение.и уровня профессио- необходимым и безотлага- Еще проблема. У нас на
нальной подготовки учите- тельным, чтобы партийные 28 тысяч учащ ихся нет 
лей. и профсоюзные организа- Дома пионеров, а для

В отчетный период го- ции качественно улучшили 
родской комитет партии работу с 1 еми немногочис- 
квалифицированно руково- ленными семьями, в кото- 
дил школьным делом. Ана-. рых не все благополучно с 
лизируя и трезво оценивая воспитанием детей, 
состояние учебно - воспита- Наши уважаемые шефы зическому воспитанию учи
тельной работы, определя- много помогают школам в телей мало, и они перегру- 
ются и многие нерешенные улучшении оснащения уче- жены, а по изобразитель- 
задачи. Следует признать, бных кабинетов', решении ному искусству и музыке 
что систематической совме- текущих вопросов. Эта по- их не хватает еще больше.

учителей и воспитателей 
нет помещений для мето
дического центра.

О кадрах. По математике, 
иностранному языку и фи

КРИТИКУЯ,
ПОМОГАТЬ

Из выступления 
3. Н. БЕЛОВОЙ, делегата 
парторганизации совхоза 

«Первоуральский», 
секретаря парткома 

совхоза 
Совхоз «Первоураль

ский» достойно встретил 
ленинский юбилей. Внедре
ние передовых методов 
труда позволило увеличить 
выпуск валовой продукции 
по сравнению с 1969 годом 
на 25 процентов. Особенно 
хорошо поработали овоще
воды. Многие наши живот
новоды тож е показали вы
сокие результаты. Государ
ственный план продажи 
молока выполнен на 100,4 
процента.

Конечно, у нас много и 
недостатков, и трудностей. 
Критика, прозвучавшая в 
отчетном докладе в адрес 
нашего совхоза, справедли
ва. Но, чтобы  устранить 
отмеченные недостатки, 
нам нужна помощь и гор
кома партии, и ваших про
мышленных предприятий.

Витимское отделение —  
самое больш ое и самое раз
бросанное. Оно не выполни
ло годовой план ни по жи
вотноводству, ни по поле
водству. Мы за это в отве
те. Главная причина —  не
достаток рабочих. Нет доя
рок, механизаторов, долгое 
время нЬ бы ло управляю
щего отделением. Меры мы 
приняли, но, во-первых, по- 
прежнему в  отделении не 
хватает кадров, во-вторых, 
результаты принятых мер 
еще не сказались.

В наступившем пятиле
тии труженикам совхоза 
предстоит на 25— 30 про
центов увеличить продук
тивность сельскохозяйст
венного производства. При
тока новой рабочей силы 
не будет. Значит, главный 
путь выполнения намечен
ного —  повышение произ
водительности труда путем 
механизации трудоемких 
работ, обеспечения скота 
сытными кормами. У нас 
мало еще техники, и мы 
просим горком  партии и 
областные организации по
мочь нам ее приобрести.

Коллектив совхоза при
нял обязательства в честь 
X X IV  съезда КПСС. Пар
тийная организация при
мет все необходимые меры, 
чтобы выполнить их, да
вать нашему городу боль
ше сельскохозяйственных 
продуктов.
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КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Ш ирокоформатный фильм 
«Д иректор» (2-я серия). Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 
часов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Весна». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК». Художественный 
фильм «Горы  встречают солдат*. Начало в 3 часа дня.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Ох, у ж -э т о т  
дед». Сеансы: 5-20, 7, 9 часов вечера.

©О екллмл
Оъя&ления

с книгой-
К МОЛОДЕЖИ

П рофсоюзная библио
тека Новотрубного заво
да пропагандирует ху 
дожественную и общест
венно-политическую ли
тературу. Созданы эк
спозиции «От съезда к 
съезду», «Новый шаг к 
заветной цели», «От пя
тилетки к пятилетке». 
Для читателей составле
ны индивидуальные 
планы. Литература по
добрана по темам «За
веты Ленина молоде
ж и », «В жизни всегда 
есть место подвигу». Бо
льшое внимание уделя
ется молодежи, ж иву
щей в общежитиях, где 
уж е прочитано семь бе
сед цикла «У р а л — опо
рный край державы».

Н. ЗОЛОТУХИНА, 
библиотекарь.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА 
29 января. Спектакль Свердловского драматического 

театра «Вкус черешни». Лирическая комедия в 2-х 
действиях. Начало в 19 часов 30 минут.

1 февраля. Концерт Ленинградской!) эстрадного ан
самбля с участием юмористов Ивана Сенина и Якова 
Фельдцера. Начало в 19 часов 30 минут.

6 февраля. Концерт Государственного квартета имени 
Н. А. Римского-Корсакова. Напало в 19 часов 30 минут.

В ОБЪЕКТИВЕ 
Ф РАН Ц И Я

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 26 по 30 января в магазине № 1 «Мелодия» (ул. Ва

тутина, 38) проводится выставка-продажа грампласти
нок.

Первоуральская средняя школа Jft 20 приглашает 
своих выпускников на вечер-встречу в февраля в 6 часов 
вечера.

ТРЕСТ СТОЛОВЫХ 
приглашает иа работу в столовые 

буфетчиц, кассиров, поваров, кухонных подсоб
ных рабочих, официантов и метрдотелей в рес
торан.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ АВТОТРАНСПОРТНОЕ 
ПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на достоянную работу - ШОФЕРОВ НА 
АВТОБУСЫ (средняя' заработная плата 200 рублей*). 
КОНДУКТОРОВ, КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ АВТО- 
СЛЕСАРЕЙ.

Здесь же для вновь организованного прорабского 
участка ТРЕБУЕТСЯ ПРОРАБ на строительство.

30 декабря от станции Хромпик мы ехали в лотовой ма- 
шине до рынка и оставили в ней чемодан с вещами. Просьба к 
водителю вернуть чемодан по адресу: п. Октябрьский, ул. 18
лет Октября, 52, Красноборовой А. И.

НОВЫЕ ТОВАРЫ НАСЕЛЕНИЯ
М О С К В А . Эти новые изделии из хрусталя, утвержденны е к выпуску в 1971 го ду  

Экспертным советом Всесоюзного постоянного павильоне лучш их образцов товаров 
неродного потребления М инистерства торго вли  С С С Р , б уде т выпускать хрустальный 
зввод «Брянекстекло». , .

Ф о то  В. Е ГО Р О В А . Ф отохроника Т А С С .

Ш К О Л Ь Н А Я  Ж И ЗН Ь

РОЖДЕНИЕ КОЛЛЕКТИВА
Группы продленного дня в ш колах— 

свидетельство заботы партии и прави
тельства о воспитании юных граждан 
страны, большая помощь семье.

В школе № 3 такая группа насчиты
вает 33 человека. Это дети начальных 
классов. В 9 часов они уж е в школе. 
Определен режим дня: тут и уроки, и 
обед, и подготовка домашнего задания, 
и развлечения. Все это под наблю
дением опытного наставника.

Заметно улучшилась дисциплина, 
тверже стали знания. Раньше некото
рые приходили в класс с невыполнен
ным заданием, а сейчас этого нет. Вос
питатель учит ребят помогать друг 
другу, быть требовательными к себе.

Когда дети большее время суток вме
сте, они быстрее усваивают правила 
дружбы и товарищества, не говоря уже 
о трудовых навыках. Стоит посмот
реть, как детишки без напоминания 
тщательно убирают комнату, где зани
маются, дежурят в столовой, бережно 
сохраняют книги, как убеждаеш ься:

группа продленного дня помогает от
кры ть  в детской душе новые качества 
личности.

«Скуке не место среди детей», —  та
ково правило Александры Михайловны 
Пинаевой, воспитателя. Недавний ут
ренник вылился в настоящий празд
ник. Одни рассказывали сказки, другие 
тут ж е готовили к ним иллюстрации. 
Лучшие рассказчики и художники по
лучили в ’награду книжки и открытки.

Книга в группе всегда почи
тается. Библиотекарь —  первый друг 
школьников. Читательские конферен
ции здесь не редкость. Часто собира
ются на просмотр диафильмов, слуша
ют грампластинки. Есть альбом с ри
сунками и фотоснимками самих де
тей.

Родители спокойны. Знают: дочь ила 
сын под присмотром, и каждый день 
вносит в их жизнь что-то новое, инте
ресное. л

М. АНДРЕЕВА.

В го ро де Ярославле 29 января состоится тираж 
денежно-вещевой лотереи первого выпуска 1971 
года.

В тираже разыгрываются автомобили «М о ск 
вич-412», «З апорож ец» ЗАЗ-966, мотоциклы 
М -63 «У р а л -2 », «И Ж -Ю п и те р -2 » с коляской БП- 
65, пианино, телевизоры, магнитофоны, радиопри
емники, фотоаппараты, холодильники, пылесосы, 
свитеры мужские, пуховые платки, стиральные 
машины, ковры и т. д .

ПР И О Б Р ЕТА Й ТЕ ЛО ТЕРЕЙ Н Ы Е БИЛЕТЫ , У Ч А С Т 
В У Й ТЕ  В ТИ РАЖ Е!

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ

ru> Z/Jidirza £/'/40

ТЕЛЕФОНЫ: оелактоо -
2-15.72. зам оелчктора -
2-52-05, ответственный сек
ретарь — 2-14-04. о1Дчм пар
тийной жизни -—2-52-8,4. эко
номический отдел -2-53-47. 
отдел писем —2-52/1 , кор
ректорская —2-35-62; бухгал
тер — 2-53-71, директор типо
графии -1-2-46-55
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ПОЧТЕ—ТОЧНЫЙ АДРЕС
Одним из самых трудоем

ких процессов почтовой 
связи является доставка 
населению корреспонден
ции. Сэкономить значитель

ные трудовые затраты поз
воляют абонентские шка
фы, установленные в подъ
ездах многоэтажных до
мов. Но беда в том, что 
не все ящики и шкафы ис
правны. Например, не так 
давно сдавался в эксплуа-

издание, видать, не беспо
коила совесть. А подлин
ный подписчик между тем 
ждал.

Для того, чтобы все 
своевременно получали 
свои подписные издания, 
просим проверить свои 
квитанции, правильность 
написания вашего адреса.

Не забудьте, если необ
ходимо, своевременно с'де-

НАС БЫЛО ЧЕТВЕРО
лать переадресовку газет 
и журналов. В пределах 
доставки данного отделе
ния связи (из одного до- 
ставочного участка в дру
гой) переадресовка произ
водится бесплатно.

3. РУКАВИШ НИКОВА, 
заместитель 
начальника 

городского узла связи.

0  ПЕРВАЯ 
З А М Е ТК А  
Ю Н К О Р А

Группа первоуральских 
школьников выезжала в 
Нижний Тагил на лично-ко
мандный чемпионат области 
по шахматам. С ергей Ере
мин, Миша Комаров, Люба 
Сутормина и автор этих 
строк —  все из шахматного 
кружка Дом а пионеров

встретились за доской со 
своими сверстниками из д е 
вяти городов.

В первых, трех турах нас 
постигла неудача, но потом 
разыгрались и в итоге су
мели занять пятое ме.сто. 
П обедителем  стала команда 
юных тагильчан, Конечно,

«з о ло та я » середина нас не 
устраивает, но мы не отча
иваемся. О пы т турнирны х 
встреч в , будущ ем  приго
дится.

Валерий ХАЛТУРИН, 
ученик 9 класса 

школы N9 10.

Уверенно начали новый хозяйственный род город
ские организации, обслуживающие бытовые, культур
ные и иные нужды первоуральцев. О телевизионном 
ателье № 7 рассказывает его директор Н. А . Д зюба: 

—  За 22 дня января персонал ателье выполнил 
1205 заказов на ремонт телевизоров всевозможных

марок. 305 приведены в порядок без оплаты услуг, 
согласно гарантийным паспортам.

За это время устранены дефекты у 57 радиоприем
ников. Много сложной аппаратуры прошло через уме
лые руки радиомехаников А . Волегова, Ф, Хасанши- 
на, В. Фирстова.

Французский теплоход «Ан- 
тиллы» водоизмещением в 20 
тысяч тонн наткнулся на под
водные рифы близ острова Мюс- 
тик в Карибском море. В ма
шинном отделении возник по
жар, который быстро распрост
ранился по всему кораблю. Ка
питан передал в эфир сигнал 
«СОС». К счастью, неподалеку 
оказалось несколько судов, ко
торые смогли быстро придти на 
помощь. Члены экипажа и пас
сажиры спасены. Полусгорев- 
ший корабль затонул.

Французская печать и радио 
отмечают, что рифы, на которые 
наткнулся теплоход, не были 
обозначены на навигационной 
карте.

На снимке: теплоход «Ан-
тиллы».

* * *
Самая тяжелая и самая до

рогая книга в мире экспониру
ется в Люксембургской коро
левской галерее в Ницце. Это 
«Апокалипсис» Жозефа Форе. 
Ее вес — 210 килограммов, сто
имость — 500 миллионов старых 
франков. Обложка книги из 
бронзы, при ее изготовлении ис
пользованы 150 бараньих шкур, 
давших 150 пергаментных лис
тов с 75.550 золотыми буквами.

Фотохроника ТАСС.

тацию дом по улице Сак
ко и Ванцетти № 14, но 
шкафы возле них не обе
спечивают Сохранность 
вложенной в них почты. 
Такое же положение в до
ме № 21 по ул. Чкалова.

Начальникам ЖКО хо
чется напомнить о реше
нии горисполкома № 195 
от 4 ноября 1969 года, где 
предлагалось заменить в 
многоэтаж ных домах уста
ревшие шкафы, а неисправ
ные отремонтировать.

При оформлении подпи
ски на 1970 год было 
предъявлено много необос
нованных требований к ра
ботникам почты из-за не
правильно оформленных 
подписных квитанций. Так, 
в сентябре подписчик из 
Н овоуткинска (ул. Гоголя, 
32) предъявил претензию: 
мол, выписал журнал «За 
рулем», а не получаю. Про
веркой установлено, что 

, на квитанции не было ука
зано наименование посел
ка. Доставочная карточка 
агентством «СсВозпечать» 
была направлена в десятое 
отделение связи, и журнал 
доставлялся по адресу: по
селок Самстрой, ул. Гого
ля, 32. Адресата, получаю
щ его не выписанное им Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

ГОЛУБЫЕ
ГЛАЗА
ЯНВАРЯ




